

Otro líder social sufrió un atentado contra su vida en el norte del Departamento, las comunidades y las autoridades están preocupados, los líderes ya no están seguros en ninguna parte del Cauca, según dirigentes que se pronunciaron y solicitan del gobierno regional y nacional garantías para sus vidas y sus labores de liderazgo al frente de sus comunidades.

Desde el municipio de Villa Rica, el líder social y defensor de derechos humanos, Andrés Felipe Possú, denunció que sujetos desconocidos atentaron contra su vida utilizando arma de fuego en hechos ocurridos en inmediaciones de su vivienda. Possú es reconocido en esta zona del Cauca por la defensa de los derechos de las comunidades y sus trabajos para oponerse a la minería ilegal que se registra en los diferentes municipios del norte del Departamento, lo que también le ha generado intimidaciones.

Este líder se desempeña como coordinador del Palenque de Derechos Humanos, Consejo Comunitario Territorio y Paz, dijo que aproximadamente a las 10 de la noche, mientras se celebran los cumpleaños de Villa Rica, hombres que se movilizaban en una motocicleta lo persiguieron y cuando se aproximaba a su casa le dispararon en tres oportunidades. “Estos se transportaban en una Cripton, por fortuna tuve una reacción inmediata y pude socorrerme lo cual me permitió salir ilesos”, señaló el dirigente.

<http://diariodelcauca.com.co/noticias/local/atentado-contra-lider-social-en-el-cauca-274216>